

Protokoll: Linux Install Party Orga Treffen **Fachschaft Mathematik/Physik/Informatik an der RWTH Aachen**

Datum: Donnerstag, 29.06.2017, Kalenderwoche 26
Anwesende: Stefan, Julian, Moritz
Ort: 2015
Protokoll: alle

Beschlüsse

- Die LIP im Wintersemester 2017/18 findet am 12.10.2017 statt.

Beginn der Sitzung: 20:10 Uhr

TOP 1 Todos

TOP 2 Rückfragen

- Keine

TOP 3 Fachschaftswebseite

- Der Website AK der Fachschaft arbeitet derzeit an einer neuen Fachschaftswebseite und hat uns nach Wünschen und Anforderungen gefragt.
- Wir könnten uns vorstellen unsere derzeitige Website mittelfristig in eine neue Fachschaftswebseite zu migrieren.
- Das wäre vor allem dann interessant, wenn sie leichter änderbar ist, als die aktuelle OSAK-Seite.
- Bisher war geplant die derzeitige OSAK-Website zu „enthaskellisieren“. Das würde dann hinfällig.
- Praktisch wäre auch, nur noch einen Newsbeitrag schreiben zu müssen.
- Anforderungen
 - Unterseiten, die in der Lage sind unsere aktuellen Inhalte und deren Struktur darzustellen
 - Alte Links sollten weiter funktionieren (insbesondere der zur LIP-Info-Seite).
 - Unser Anmeldesystem (LIPCLMS) müsse weiter separat laufen und verlinkt werden.
- Unser Info-Link hat sich in der Vergangenheit schon mal geändert:
- <https://tinyurl.com/lipinfo>
- <https://tinyurl.com/linuxparty>

TOP 4 Frühplanung nächste LIP

- Termin festlegen
 - Der übliche Termin wäre der der Donnerstag in der ersten Woche nach der Exkursionswoche

- **Beschluss:** Die LIP im Wintersemester 2017/18 findet am 12.10.2017 statt.
- Das ist eine Woche vor dem geplanten Ubuntu-Release.
- Der Beschluss ist für die nächste FSS getoppt.
- Raum anfragen
 - Die Anfrage bereiten wir heute vor und schicken sie ab, sobald der Beschluss durch ist.
- Softwareanforderungen
 - Im WS finden (in der Physik) nur Veranstaltung aus dem Nebenfach Informatik statt. Das hält wie immer Naumann.
 - Interessanter wäre Datenverarbeitung im nächsten SS. Wer das hält fragen wir auf der nächsten FSS nach.
 - Zur Mathematik fragen wir auch auf der FSS nach.
- Plakate erstellen
 - Wir fragen auf der nächsten FSS mal, ob jemand ein Plakat gestalten möchte.
 - Falls wir niemanden finden, könnten wir auch alte Plakate recyceln.
- Image
 - <https://wiki.ubuntu.com/ArtfulAardvark/ReleaseSchedule>
 - Wir wollen etwa Ende August mit dem Image anfangen.

TOP 5 Projekte weiterentwickeln

- Siehe Issues ohne Milestone
- Wir müssen herausfinden, wie der Stand bei den Projekten „osak-Website“ und „linuxparty.sh/py“ ist.
- Dazu schreiben wir Mails und hoffen auf Rückmeldungen bis zur nächsten Sitzung.

TOP 6 TOPs nächste Sitzung

- Nächster Sitzungstermin ist der 27.07.2017
- Themen
 - Website (osak und FS)
 - linuxparty.sh/py
 - Beamerauslastung verbessern

TOP 7 Spontan

- <https://tinyurl.com/linuxparty> demonstriert eindrucksvoll die Möglichkeiten von moderner Webtechnologie.

Ende der Sitzung: 22:00 Uhr